

# Manfaatkan Pos Kamling Buatan Pak TNI Sebagai Tempat Bertukar Informasi

**Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.KLIKINDONESIA.ID**

Aug 2, 2023 - 11:10



*Warga Dusun Krajan Desa Cangkring Bertukar Informasi Di Pos Kamling Buatan Satgas TMMD Reguler Ke-117  
Kodim 0717/Grobogan*

GROBOGAN - TMMD Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan belum berakhir, namun warga sudah tidak sabar menikmati hasil pembangunan di Desa nya melalui program TMMD, Jika pada umumnya pos kamling hanya digunakan

pada malam hari untuk menjaga keamanan suatu wilayah, berbeda halnya dengan pos kamling yang berlokasi di Dusun Cangkring Krajan, Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan. Tidak hanya berfungsi sebagai pos keamanan, Pos kamling yang dibangun oleh Satgas TMMMD tersebut dimanfaatkan oleh kaum mbah-mbah sebagai tempat sekedar bertukar informasi, ide, gagasan, dan sharing guna kemajuan di Desanya.



Seperti diketahui bersama, pelaksanaan TMMMD Reguler Kodim Grobogan ini mencakup kegiatan fisik dan non fisik. Untuk pekerjaan non fisik berupa sosialisasi wawasan kebangsaan, penyuluhan hukum, penyalahgunaan narkoba, dan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Sedangkan untuk kegiatan fisik meliputi pekerjaan cor jalan, rehab mushola, saluran irigasi tersier, rehab RTLH, pintu air, sumur gali, pembuatan jambanisasi, dan termasuk didalamnya pembuatan pos kamling.

Pembangunan Poskamling di Desa Cangkring merupakan wujud nyata TNI hadir ditengah masyarakat guna menjaga dan mencegah gangguan Kamtibmas di lingkungan masyarakat dan sebagai bentuk keikut sertaan TNI didalam memberikan rasa aman, nyaman, tertib di lingkungan masyarakat. Dalam pengerjaan Pos Kamling ini, satgas TMMMD dibantu warga membangun di tempat yang sangat strategis, yaitu dipertigaan jalan Dusun Cangkring Rajan.





Mbah Warsi (65) salah satu warga cangkring saat sedang santai bersama tetangganya di Pos Kamling mengungkapkan, Dengan dibuatnya pos kamling ini semoga bisa bermanfaat bagi warga cangkring, dapat dipergunakan sebagai tempat untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah desa, khususnya saat malam hari tiba. sedangkan kalau siang hari bisa jadi tempat istirahat, nongkrong ataupun jadi tempat ngerumpi ibu-ibu atau mbah-mbah seperti saat ini.

Dengan adanya pos kamling bisa dapat menambah motivasi warga masyarakat cangkring untuk selalu berkumpul dan meronda dalam menjaga keamanan kampung sini, “kami berharap semoga Pos Kamling ini nantinya menjadi sarana tempat untuk berkumpul warga untuk menjaga keamanan desa, ini bukti motivasi dan semangat kami untuk menjaga lingkungan dari hal yang tidak diinginkan, kedepannya tempat poskamling ini dapat digunakan warga guna menjaga dan mencegah gangguan Kamtibmas di lingkungan masyarakat Cangkring,” harap warsi.

Jurnalis : Yasin